Compétitions de la filière

Un nouveau pôle d'excellence à Écully !

e 6 juin dernier, la signature d'une convention de partenariat entre l'Unep Aura, la DRAAF et le Campus AgrilyonVert a marqué la création d'un nouveau site d'entraînement aux compétitions de la filière du paysage.

Les concours comme les WorldSkills sont des vitrines de premier ordre pour la profession. Stimulantes, ces compétitions peuvent être des tremplins de visibilité pour les jeunes en lice, en plus de faire rayonner toute la filière, tant au niveau local, national que mondial. Un pôle national d'excellence des métiers du paysage est déjà installé à Angers.

Le nouveau pôle favorisera le développement et la promotion des métiers du paysage dans la région Auvergne-Rhône-Alpes. Basé au sein du Centre de formation et de promotion



horticole d'Écully (69), le site ambitionne de devenir une référence pour l'organisation et la préparation des équipes sélectionnées.

Le jour de la signature, Agnès Gardon-Chemain, 1^{re} adjointe au maire de la ville d'Écully, déléguée à la Transition écologique, aux Mobilités et à l'Innovation, a dit sa fierté d'abriter un campus illustrant la devise de la commune, « semper virescens » : toujours verdoyant!

→ www.agri-lyon-dardilly-ecully.fr

De gauche à droite :
Françoise Lafaix,
présidente régionale de l'Unep,
Nathalie Prudon-Desgouttes,
directrice régionale adjointe
de la DRAAF,
et Claudine Roucayrol,
directrice du Campus AgrilyonVert
© Unep AURA



Dates à retenir :

Du 10 sept. au 11 nov. : déroulé du concours

18 nov. : présélection de 12 candidats

29 nov.: pitch des candidats, sélection par le jury et remise des prix

2025:

accompagnement des porteurs sélectionnés

8º CONCOURS 2024-2025

VEGEPOLYS VALLEY

EGEPOLYS VALLEY, pôle de compétitivité du végétal, soutient et rassemble les acteurs de toute la chaîne de valeur du végétal, de la génétique aux usages, avec pour finalité une production compétitive et de qualité, respectueuse de l'environnement, de la santé des consommateurs et des producteurs.

Cette année encore, l'Unep soutient le concours VEGEPOLYS VALLEY. L'ambition partagée est de stimuler la création et la croissance de jeunes entreprises développant des innovations autour du végétal et ce, sur ses 7 axes d'innovation : nouvelles technologies pour les productions végétales, innovation variétale et performances des semences et plants, santé du végétal, végétal urbain, Nutrition-Prévention-Santé, végétal pour l'alimentation humaine et animale, agromatériaux et Biotransformation.

Un certain nombre de critères sont requis pour candidater, comme justifier du besoin d'un accompagnement pour le développement de son projet et/ou souhaiter entrer en relation avec les entreprises du secteur et les investisseurs de ses futurs marchés.

Détails sur :

→ www.concours.vegepolys-valley.eu